

DIPLOMATICO HERIDO. Beirut, junio 6 (AP). Fotografía de archivo del encargado de negocios de la embajada libia en Libano, Abdel-Khader Ghoka, quien resultó gravemente he-rido ayer en un atentado a tiros en el hotel de Beirut donde re-side. Un sirio capturado confesó ser el autor del atentado.

A un año de invasión de territorio libanés

Beirut, junio 6 (Latin-Reuter). El pueblo liba-nés recuerda hoy la invasión de su territorio por fuerzas israelies, iniciada hace un año, mientras se nace un ano, mientras se reiteran las exhorta-ciones para la realización de huelgas de protesta y las amenazas de ataques guerrilleros, en tanto el gobierno no logra concre-tar su objetivo de conseguir el repliegue de las

tropas extranjeras.

Los partidos políticos pro sirios e izquierdistas han provocado a una huelga general para hoy, y los diarios mencionan el pronunciamiento de un poco conocido "Frente Libanés de Resistencia Nacional", que se comprometió a acentrar Nacional'', que se comprometió a acentuar sus ataques contra las fuerzas israelies.

Matan en Perú intruso que penetró a palacio

Lima, junio 6 (AP). Un hombre fue muerto hoy en el Palacio de Gobierno en el Palacio de Gobierno por un guardia que le dis-paró en la espalda para evitar que llegara a la puerta principal de acce-so a un corredor que con-duce hasta la oficina pre-sidencial, informó el go-bierno.

bierno. La Dirección General de Información dijo a tra-

vés de un vocero que el presidente Fernando Be-laúnde Terry no se hallaba en el palacio al produ-cirse el incidente, aproxi-madamente a las 13:10 (18:10 GMT).

El individuo, no identificado aún, "estaba vesti-do de tal forma que pa-recía ser un loco", dijo el informante, que pidió no ser identificado

Atrapados en edificio incendiado en Nva.Delhi

Nueva Delhi, junio 6 (Latin-Reuter). Se temia que unas 30 personas es-tuvieran atrapadas en el interior de un edificio de 13 pisos incendiado hoy luego que helicópteros rescataron a decenas de

víctimas.

La policía dijo que la mayoría de las 250 personas que estaban en el in-terior del edificio huyó a salvo o fue rescatada por helicópteros de la fueza aérea desde el techo donde habían buscado refu-

Por lo menos 40 perso-nas fueron atendidas con lesiones, pero la policia dijo que no sabía si había ujo que no saoia si naiora victimas entre quienes aún estaban en el interior del inmueble, llamado Torres Gopala y que se levanta a unos seis kilómetros al norte del centro de Nueva Delhi.

Hoy reanudan pláticas **CEE** y el Pacto Andino

Bruselas, junio 6 (AP). La Comunidad Económica Europea y los cinco países del Pacto Andino reanudan mañana en Bruselas sus conversa-ciones en un esfuerzo por concertar una acuerdo de cooperación de cinco años en sectores como la agricultura, la energia, el medio ambiente y el desarrollo regional e in-dustrial.

Las conversaciones durarán dos dias: Comenza-ron en junio de 1980, pero fueron suspendidas des-pués del golpe militar un mes más tarde en Bolivia que volvió a entronizar allí un gobierno de-mocrático.

Afrontar crisis mundial piden en la VI UNCTAD

Belgrado, junio 6 (AP) (Por Alberto A. Quevedo). Belgrado, junio 6 (AP) (Por Alberto A. Quevedo). Con la advertencia del presidente yugoslavo Mika Spiljak de que es indispensable "una medida resuelta y urgente" para enfrentar la critica situación económico-financiera mundial, se inauguró hoy la VI Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD).

Spiljak dijo que la situación actual refleja "la crisis en el sistema global de las relaciones económicas y nollticas".

Spiljak habló después de su ministro de Relaciones Exteriores, Lazar Mojsov, y del secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, ante más de 4 mil di-

Matanza al estilo del "clan Manson" en E.U.A.

Chino, Estados Unidos, junio 6 (UPI). La policía de esta localidad de California descubrió un arma usada por intrusos que obligaron a los cuatro miembros de una familia y a un vecino a introdu-cirse en un dormitorio de su vivienda rural y luego los apuñalearon dejando un solo sobreviviente.

Los cuatro muertos fueron identificados como Douglas Ryen, de 45 años, su esposa Peg, de 41 años, quiroprácticos con oficina en Santa Ana; su hija Jessica, de 10 años y Chris Hughes de 11 años. un vecino el cual pasó la

noche con ellos.

Los investigadores tienen esperanzas de po-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Pequeña alza en

Bolsa de N. York

Nueva York, junio 6
(UPI). La Bolsa fluctuó
hoy todo el día antes de
cerrar con una pequeña

alza en una activa sesión

dominada por la incerti-dumbre acerca de las ta-

El promedio industrial Dow Jones subió 1,20 pa-ra cerrar a 1.214,24.

El indice de la Bolsa neoyorquina subió 0,27 a 95,40 y el precio promedio

de una acción se incre-mentó en 10 centavos. El Indice Standard C. Poors

de 500 acciones subió 0,41 a 164,83. Las alzas supe-raron a las bajas 870 a 744, entre las 1.991 clases

744, entre las 1.551 clases de títulos mercados. El volumen de la gran pizarra alcanzó a 87.670.000 títulos, contra

87.670.000 titulos, contra 83.110.000 del viernes. A pesar del mayor volu-men de operaciones, los grandes inversionistas, preocupados por el re-ciente auge de los títulos especulativos, prefi-rieron marginarse a la espera de ver si las tasas de interés aumentan.

sas de interés

der hablar hoy con el único sobreviviente, Joshua Ryen, de ocho años, quien fue llevado al Centro Mé-dico de Loma Linda, con múltiples heridas de cuchillo El padre de Hughes encontró los cadáveres aproximadamente a me-diodía de ayer cuando pasó a buscar a su hijo para llevarlo a la iglesia.

Buscan sospechosos

Las autoridades buscan hoy a tres sospechosos de la matanza que, según uno de los oficiales investigadores, recuerda a la cometida por el "clan" Manson en 1969 cuando siete personas, incluida la actriz Sharon Tate, fueron asesinadas por seguidores de Charles Manrigentes, funcionarios y diplomáticos de más 160

palses.

Spiljak saludó "en particular, a nuestro huésped
Reynaldo Bignone, presidente de Argentina, un país
con el que nos une una relación de amistad y que acogió a la reciente reunión del Grupo de los 77".

Raices de tensiones

Spiljak analizó las raíces de las tensiones económispirjak analizo las raices de las tensiones economi-cas y politicas en el mundo. Dijo que muchos países, especialmente los más pequeños, están expuestos a "la presión económica, política, sanciones, injeren-cias e intervención", y que ello ha hecho que las ten-Pasa a la página 41



Vigorosa ofensiva contra sandinistas

Managua, junio 6 (Latin-Reuter) (Por Walker Simon). Las fuerzas rebel-AGRADECE. Nueva York, junio 6 (AP). Trevor Nunn, director de la revista musi-cal "Cats", agradece por ha-bérsele otorgado el premio "Tony", por su actuación. (Por Walker Simon). Las fuerzas rebel-des que se proponen derrocar al gobier-no izquierdista de Nicaragua lanzaron su más vigorosa ofensiva de las últimas dos semanas al enviar a 600 hombres guerrilleros sobre territorio nica-ragüense desde Honduras, dijo la radio-emisora oficial.

La Voz de Nicaragua dijo anoche que la fuerza rebelde, que recibió cobertura de la artillería del ejército hondureño, logró penetrar ayer 1,5 kilómetros en la

provincia nicaragüense de Nueva Sego-

La emisora señaló que durante la operación se registraron violentos combates entre los rebeldes y tropas nicaragéenses, pero no dio detalles sobre ba-

Acusa a Honduras

Nicaragua acusa a Honduras de actuar en concierto con la Agencia Central de Inteligencia de los Estados Unidos (CIA), para armar y dirigir a 7 mil Pasa a la página 41



BASE NAVAL DESIERTA. Base de Plo, Libano, junio 6 (AP). Dos milicianos musul-manes cruzan una calle desierta del vecin-dario del barrio Bab El Tabbanech, en Trípoli, Libano, La base se encuentra desierta

desde enero y los residentes de la parte norte de la ciudad, temen que la OLP se apode-re de ella, para montar allí una guarnición inexpugnable.

2对《自然传播的经验证的解码表现》